

Pourquoi les poissons vivent dans l'eau

Muriel Bloch

365 Contes des pourquoi et des comment

Conte étiologique / Conte nénetz. Conte court

Thème

Heureux comme un poisson dans l'eau

Résumé

Autrefois les poissons avaient des pattes et vivaient sur terre. Un jour Maman Poisson est tombée malade. Son fils Poisson est allé chercher de l'aide. Le corbeau s'est proposé. En réalité c'était pour la manger. Comme il commençait à lui donner des coups de bec le fils est intervenu et a frappé l'oiseau. Pensant que le corbeau allait revenir, mère et fils Poisson ont tenté de se cacher : d'abord dans la forêt, puis dans les marais, mais chaque fois ils étaient découverts. Arrivés au bout de la terre, les pattes complètement usées, ils ont plongés dans la mer et ils y sont restés.

Public

Enfants